

La situation de la jeunesse caribéenne est analysée à Antigua et Barbuda

Saint John's, 29 avril (RHC-PL)- Des ministres et des hauts fonctionnaires des Caraïbes ont débuté, dans la capitale d'Antigua et Barbuda, une réunion pour analyser la situation actuelle de la jeunesse dans la région et élaborer des stratégies qui élargissent leurs opportunités socio-économiques.

La réunion inclut le débat de thèmes sur l'emploi, la création d'entreprises, la formation professionnelle et la participation dans les processus civiques et politiques des jeunes, ainsi que de chercher comment coordonner un agenda avec de nouveaux défis de développement.

Dans le cadre de la rencontre un forum entre les leaders des jeunes a été réalisé et ces mercredi et jeudi les ministres chargés de ce secteur se réuniront.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54315-la-situation-de-la-jeunesse-caribeenne-est-analysee-a-antigua-et-barbuda>



Radio Habana Cuba